

## Critica Oposición política económica (Reforma 11/09/15)

Critica Oposición política económica (Reforma 11/09/15) Rolando Herrera y José David Estrada Cd. de México (10 septiembre 2015).- Diputados de Oposición criticaron la política económica que ha seguido el Presidente Enrique Peña Nieto, al lamentar que pese a las reformas estructurales que promovió y le aprobó el Congreso, no ha dado los resultados de crecimiento y mejora social que se prometieron al inicio del sexenio. Al analizar el Tercer Informe de Gobierno, los diputados Vidal Llerenas, de Morena, y Jesús Valencia, del PRD, aseguraron que la política económica seguida hasta ahora lo único que ha hecho es aumentar la desigualdad entre los mexicanos, pues mientras los más ricos siguen concentrando recursos, el número de pobres creció el último año en dos millones. "La principal falla de esta Administración, la principal falla también del llamado Pacto por México tiene que ver con no atreverse a concebir la economía de otra manera, de no pensarla con otras variables", acusó Llerenas. "Por eso la economía no ha crecido, tenemos un crecimiento promedio de menos de 1 por ciento en relación al producto nacional, tenemos una economía que genera 63 millones de pobres", agregó. Valencia afirmó que una prueba de que la economía no funciona es que el 55 por ciento de la población económicamente activa son trabajadores informales y existen más de 7 millones de mexicanos que no estudian ni trabajan. "La política actual del Gobierno es malgastar y pedir prestado, la debilidad de las finanzas públicas y el mal gasto tienen como consecuencia el bajo crecimiento, el crecimiento real de los ingresos públicos ha sido del 4.9 por ciento durante 2015 y proviene, efectivamente, del crecimiento de los ingresos tributarios", sostuvo. La legisladora panista Gina Andrea Cruz dijo que su partido aprobó las reformas estructurales que le hacen bien a la economía del País, pero que en un ejercicio responsable deben señalar aquello que está mal y algo que reiteradamente han referido es la reforma fiscal, la cual ha hecho mucho daño a varios sectores y zonas del territorio nacional. "En Acción Nacional estamos comprometidos para buscar revertir la aprobación de la tóxica reforma fiscal, que entre muchos efectos negativos ha demostrado que la homologación del IVA al 16 por ciento en la frontera ha terminado con la competitividad en nuestra región y nos afecta de manera directa a quienes habitamos en la zona fronteriza", aseveró. La panista dijo que su grupo parlamentario votó a favor de reducir en un 50 por ciento los gastos de los órganos directivos de la Cámara y que por ello exigen que lo mismo haga la Presidencia. "Exhortamos al Presidente de la República a reducir en el mismo monto el presupuesto de Los Pinos, también en Los Pinos hay mucho que ahorrar", sostuvo. A su vez, la priista María Esther Scherman Leñaó consideró que es fácil decir que todo está mal y que nada funciona, pues lo complicado es hacer que las cosas funcionen; en este sentido, aseguró que las reformas estructurales ya están dando resultados. "Las reformas promovidas por el Presidente Peña Nieto ya muestran beneficios concretos. Los niveles más bajos de inflación desde que se lleva registro; mejoría en la competitividad y productividad de las empresas mexicanas; disminución en las tarifas de telefonía móvil fija y larga distancia internacional", destacó la legisladora.